## 寄附者の皆様からの応援メッセージ(令和3年4月~6月受付分) 多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

コロナに負けず頑張ってください。
コロナワクチンを一刻も早く広めてください! コロナに打ち勝ちましょう。
両親も私も川崎生まれ、川崎育ち、川崎を離れて良さがわかりました。実家に帰るたびに感じます。より良 い街になるため、よろしくお願いします。
等々力球技専用スタジアムへの改築に期待します
川崎市出身のバンド・SHISHAMOのファンです!等々力陸上競技場での凱旋ライブ楽しみにしてます!
まちがった整備で環境を破壊しないでください。本当の意味での豊かな街になることを願います。
コロナ禍で大変だと思いますが頑張ってください。応援しております。
川崎市出身です。住みやすい街作りをお願いします!
色々大変なご時勢ですが、支え合って頑張りましょう!
工場(公害)都市川崎市のイメージが変わっていくように頑張ってください。
いつか訪れたいです!
後輩たちの輝かしい未来のために
小学校においては、コロナ禍においても臆することなく積極的に子どもたちの学びの機会を確保してくだっており、ぜひ、遊び・育ちの機会についても一層推進くだされば幸いです。今回の寄付金は、休み時間の遊具など、子どもたちが、ありのままであるための環境を整備するためにご利用ください。
I 日でも早く人が集まる市民ミュージアムの復旧を願ってます。
こどもたちの未来のために活用してください。